
２学年だより
１月の「Ｔｒｙ」

進級までの３か月，自分の成長

のために「Try」し続けよう！
まだまだ行ける！！
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仙台市立高森中学校

新年の抱負～２０２４年がスタートしました！～

９日（火）から学校が始まり，朝から楽しそうに仲間と談笑する姿が見られました。進級まで残り３

か月となりましたが，更なる成長を促せるよう，学年スタッフ一同全力で子供たちをサポートして参り

ます。本年もどうぞよろしくお願いします。９日（火）に行われた全校集会では，２学年を代表して３

組学級委員の Y.Mさんが「新年の抱負」を述べました。以下，ご覧ください。

私は昨年４月に，高森中学校に転校してきました。始めの頃は，不安と緊張の連続でした。今は優

しく明るい２年３組の仲間と楽しく過ごしています。そんな私が高森中に転入してきて驚いたことを

２つ紹介します。

１つ目は，高中生の皆さんは挨拶が活発だということです。私は転入初日に両親と高森中に来まし

た。その時，私の両親とすれ違った高中生の皆さんは明るく元気な声で「おはようございます。」と

挨拶をしていました。前に通っていた学校では先生方とすれ違った時は挨拶をしていましたが，保護

者とすれ違った時は挨拶をしていなかったため，とても驚いたことを覚えています。

２つ目は，部活動についてです。高森中学校に来て，私は前の学校でも所属していた吹奏楽部に入

部しました。高森中の吹奏楽部は，外部の先生をお呼びしてレッスンを受けたり，イベントに参加し

たりしています。忙しくなりましたが，以前より練習量が増え，自分自身とても上達したと感じてい

ます。１２月に行われたアンサンブルコンテストでは金賞を受賞することができました。メンバーの

力があってこその受賞でしたが，自分の努力が認められて嬉しかったです。また，部活の仲間と一緒

に１つの目標に向かって，練習することはとても楽しかったです。

高森中学校での約８か月の生活はとても刺激的で，私も高中生として，ふさわしい行動をとりたい

と思うようになりました。そんな私の新年の抱負は「勉強と部活動を両立し，自信を持って高中生と

言えるようになる」です。私は現在，クラスで学級委員を務めています。クラスをまとめていく上で

自分自身が正しい行動をとっていなければ説得力がないことに気付きました自分の発言に責任を持

ち，周りの皆さんに信頼してもらえるように精一杯頑張りたいと思います。来年度はいよいよ最高学

年となります。私たちが学校や部活動を引っ張っていかなければなりません。さらに，最終的には受

験という大きな壁が待ち構えています。今から不安がありますが，私には頼れる仲間とかわいい後輩

たちがいます。一人ですべてを抱え込むのではなく，仲間と協力し合い高中生として立派に成長して

いきたいです。そして，中学校生活最後の一年を有意義に過ごし，素敵な思い出をたくさん作ってい

きたいです。

修学旅行実行委員スタート！！
昨年の１２月に修学旅行実行委員を募集したところ，１８名の生徒が立候補してくれました。「学年

全員が最高の思い出となる修学旅行にしたい」という思いを持ち，これだけたくさんの人数が集まった

ことを頼もしく，そして嬉しく思います。今後の活動については，「修学旅行実行委員だより」（仮称）

を通してお知らせします。今後の実行委員の活躍を期待しています。

◆実行委員メンバーの紹介◆

１組 I.R K.M K.A ○S.S S.T N.M M.R

２組 ○K.T K.M S.K M.M Y.Y

３組 K.S ◎S.T S.K H.Y Y.M W.N

※◎は委員長，○は副委員長です。


